
Herr Meis merkt an, dass er den Zeitplan für den ganzen Prozess als äußerst träge empfinde. Erster 
Beigeordneter Sterzenbach bestätigt diesen Eindruck. Auch ihm mache das vor allem aufgrund der 
Baupreisentwicklung Sorge. Allerdings sage selbst die erfahren KoPart, welche man für die 
Raumbedarfsentwicklung  
 
 
dazu genommen habe, dass der Zeitplan in Anbetracht der derzeitigen Progonosemerkmale, was den 
Baumarkt, die Auslastung von Planungsbüros und der gleichen betreffe, im Grunde zutreffend sei.  
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
        


